

En Coltauco se desarrolla inédito proyecto de prevención de riesgos de desastres

FERNANDO ÁVILA F.

Gracias a la unión del Desafío Levantemos Chile, en alianza con Puentes UC, el municipio de Coltauco y el financiamiento de Fundación CISCO, se implementó "Comunidades Sostenibles y Prevención del Riesgo de Desastres", un proyecto pionero en Chile que busca promover medidas y herramientas para la prevención de desastres naturales en la comunidad.

Esta labor consideró 11 meses de trabajo y la realización de 19 proyectos de diversas disciplinas, tales como: derecho, planificación urbana, geografía, antropología, sociología, psicología e ingeniería en ciencia de datos, los que se irán implementando a mediano y largo plazo.

Entre las medidas clave para prevenir futuros escenarios catastróficos, como el ocurrido durante las inundaciones de 2023, destacan la implementación de primeros auxilios psicológicos y la elaboración de un mapa de actores para identificar los roles de las distintas organizaciones. También se desarrollaron propuestas de planificación urbana, diseño estratégico y comunicacionales para promover un cambio sociocultural en la comunidad, preparándola para enfrentar futuras emergencias.

Se agradeció a la comunidad que fue parte de estas mesas de trabajo y principalmente al apoyo del Desafío Levantemos Chile, en alianza con Puentes UC y el financiamiento de Fundación CISCO.



El objetivo de la jornada es poder estar preparados ante eventuales desastres naturales que puedan ocurrir.